
Acaban las obras de reforma del ediñcio consistorial y vuelven
a funcionar los servicios deslocalizados desde el 2008

EXCEPCIÓN
La policía
local seguirá
estando en

la torre Sant

Josep

Una Casa de la
El edificio del Ayuntamiento de Santa

Maria de Palautordera ya vuelve a ser la
Casa de la Vila de verdad. Desde este lu¬
nes, 10 de septiembre, los servicios que
estaban ubicados desde el 21 de enero

de 2008 en otras instalaciones municipa¬
les como la masía de Can Rahull o la torre
de Sant Josep, vuelven a funcionar en el
histórico edificio de la plaza de la Vila.

La única excepción es la policía local
que seguirá de forma provisional en la
torre Sant Josep. La razón es que, des¬
pués de cuatro años, finalmente han

Vila de verdad
finalizado las obras de reforma
del edificio consistorial y de su
entorno.

El proyecto fue realizado
por el arquitecto Josep María
Vulart y Riera, ganador del
concurso público realizado al
efecto y tiene como principal
característica la modernización

interior, respetando los elementos singu¬
lares como la fachada. La obra se inició
en abril de 2011, ya que hubo muchas
dificultades iniciales que afectaron las

obras, especialmente los derivados de la
perforación de los 10 pozos de 100 me¬
tros de profundidad para la instalación
de la energía geotérmica. Las obras fina¬
lizaron en julio de 2012 y han tenido un
coste de 1.927.000 euros.

La inauguración oficial del edificio
rehabilitado y ampliado será durante la
Fiesta Mayor de octubre de 2012, es¬
tando prevista su entrada en funciona¬
miento al completo tan pronto como se
haga el traslado para ocupar las nuevas
dependencias.

El colofón de la obra ha sido la re¬

modelación de la plaza de la Vila, que
ya estaba bastante deteriorada por su
antigüedad de más de 40 años. El espa¬
cio, empero, sufrió ¿onsiderablemente
a consecuencia de las obras de rehabili¬
tación del ediflcio consistorial y su ocu¬
pación por parte de maquinaria pesada.
Los trabajos que se han llevado a cabo a
lo largo del mes de agosto, tienen como
característica esencial la integración de
la plaza con el nuevo edificio del'Ayun-
tamiento y el entorno urbano. La obra de
reforma de la plaza ha tenido un coste
suplementario de 139.379,39 euros.

Multitudinaria despedida
a la directora Flor Ferrer

Los vecinos de
L'Ametlla rindieron ho¬
menaje el pasado miér¬
coles 5, en el patio de
la escuela Bertf, a la di¬
rectora de esta escuela
Flor Ferrer, fallecida
prematuramente el
pasado día 27 de
agosto.

Decenas de per-
sonas, entre las cuales
había alqmnos y exalumnos, regidores
y exregidores del Consistorio encabe¬
zados por el alcalde, Andreu González,
le rindieron un emotivo homenaje en
un acto conducido por el mossèn de
L'Ametlla, Pere Farriol. Ferrer era muy
conocida porque llevaba en la escuela
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35 años, los seis últimos como directora.
En el acto le dedicaron unas palabras,
glosando su figura como educadora,
representantes del claustro de profe¬
sores de la escuela Bertí, la regidora de

Enseñanza, Roser Ametller,
la Directora de la escuela Els Cingles,
Vedruna de Mas, y representantes de
los padres y de los alumnos como Ferran
Ycobalzeta y María Iriso.

La mejora en el
alumbrado, un
importante ahorro

LA AMETLLA • Se está pro¬
cediendo estos días a cambiar las
bombillas de buena parte de las
farolas del municipio por unas
más eficientes energéticamente.
Con esta actuación, el consistorio
espera reducir en un 30% el gas¬
to eléctrico actual. La mejora del
alumbrado se hará en la práctica
totalidad de las calles del munici¬

pio. Sólo quedarán fuera las faro¬
las más modernas de algunas zo¬
nas donde se han renovado en los
últimos años, como el barrio de
Can Camp. Los trabajos se espera
que se acaben antes de finales de
septiembre para poder recibir una
subvención de 70.000 euros pro¬
cedente del Instituto Catalán de la

Energía (Icaen). La obra tiene un

presupuesto de unos 180.000 eu¬
ros. Además de la financiación del

Icaen, el Ayuntamiento también
recibirá dinero de la Diputación.

El Conseil Comarcal
se posiciona sobre la
Independencia

VALLÈS • El Consell Comarcal
dei Vallès Oriental decidirá en el
próximo pleno del 3 de octubre
si se adhiere a la Associació de

Municipis per a la Independència
(AMI). Los cuatro consejeros de
ERC presentaron el pasado jueves
la moción a favor de la adhesión
porque creen que "el Consell
Comarcal también debe trabajar
para empujar al país hacia la liber¬
tad". Los republicanos confían en
que la propuesta saldrá adelante
con el voto favorable de los conse¬

jeros de CiU y de ICV-EUiA. El Vallès
Oriental cuenta con 23 municipios
adheridos a la AMI. Un total de 26
consejos comarcales de Cataluña
también están adheridos.

El alcalde de Caldes y miembro
del gobierno del Consell Comar¬
cal, Jordi Solé, explicó que "si los
pronósticos se cumplen, la moción
saldrá adelante". Solé confía en el
voto favorable de los diez conseje¬
ros de CiU y también en el apoyo
de los consejeros de ICV-EUA para
lograr la mayoría. Solé ha admitido
que los cuatro consejeros ecoso-
cialistas tienen la clave para que la
adhesión se acabe materializando.
El Consejo Comarcal cuenta con 12
representantes del PSC; 10 de CiU,
4 de ERC, 4 de ICV-EUiA y 3 del PP.
El gobierno está formado por los
cinco partidos. Solé, avanzó que su
partido pedirá el voto secreto en la
moción porque "los consejeros se
sientan más cómodos a la hora de
las votaciones". Aún así, dijo que
aún hay que estudiar si el regla¬
mento permite.esta posibilidad.
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